
Bezirksbürgermeister Peter Bensmann beim Bürgerforum

Austausch zu aktuellen wolbecker Themen

Peter Bensmann hat im Anschluss

an das Gespräch einen Au{nahme-

antrag gestellt. roto: Düfelsiek

Mü sTER-wotBEcK. zu einem
breit angelegten Meinungs-
austausch im zukünftigen
Bürserhaus in Gremmendorf
habän sich Bezirkbürger-
meister Peter Bensmann und
der Vorstand des Bürgerfo-
rums Wolbeck getroffen'

-Als Bürgerforum sind wir
nicht direkt in die Politi-
schen Entscheidungen ein-
e.ebunden. Deswegen ist es

iür uns wichtig, unseren
Ideen und Anregungen im
cespräch mit den Politikem
Gehör zu verschaffen", um-
schreibt der Vorsitzende des

Bürserforums, Willi Schriek,
dasZiel für dieses GesPräch.
Die Themen des ersten Tief-
fens waren laut einer Presse-
mitteilune der Ausbau der
Eschstraßä, die zukünftige
EnMcklung des Drostenho-
fes, die Gestaltung des Alten
Friedhofs und die Oftskem-
umgestalrunS.

,,Für den regelmäßigen
Austausch mit dem vorstand
des Bürgerforums bin ich
sehr dan"kbar, so komme ich
meinem ziel, an die Bürger
zu kommen, ein Stück nä-
her", ergänzt Peter Bens-

mann. Der erste Meinungs-
austausch sei der ,,Start-
schuss" für regelmäßige
Treffen des Vereins mit dem
Bezirksbürgermeister. .

Das Interesse an elner
weiteren zusammenarbeit
hat der Bezirksbürgermeis-
ter auch damit bekundet,
dass er einen Antrag zur
Aufnahme als Mitglied im
Bürqerforum gestellt hat.
..Naiürlich haben wir Peter
Bensmann . sofort aufge-
nommen und freuen uns
über seine Mitglie dschaft",
sag willi Schriek.
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